

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Respuestas de la Ciencia

TÍTULO: ¿Cómo se determina el sexo de las personas?

SINOPSIS: El sexo masculino sólo puede desarrollarse si "se añade algo"; es decir, sólo si ciertas hormonas lo ayudan durante determinados períodos del embarazo. Es como si la verdadera historia fuera la inversa a la que se narra en el Génesis: "primero fue creada Eva y de su costilla fue creado Adán".

FECHA DE EMISIÓN: 17/11/2012

PARTICIPANTES: M^a Carmen Pérez-Llantada Rueda, profesora del Master de Sexología de la UNED .
